

COMISIÓN DE SEGUIMIENTO SISTEMA DE INCENTIVOS PYG

El 21 de abril, la parte social nos volvimos a reunir con la empresa para tratar de seguir avanzando en relación al sistema de incentivos.



SEGUROS: la Empresa ha confirmado que va establecer una promoción para ayudar a la venta del seguro de la tarjeta, que consiste en dar al cliente que lo contrate, los 3 primeros meses gratis. De esta forma, el cliente sólo abonaría, pasado el tercer mes, la parte proporcional restante del año contratado. En caso de que el cliente decidiese anularlo, dicha baja, respecto a los incentivos, se haría exactamente igual que ahora. No hay fecha definitiva para comenzar, pero será en breve.

REVISIÓN DE MÍNIMOS: el área de Negocio ha confirmado que en el mes de mayo procederán al análisis de datos y a la revisión de los mínimos diarios, tanto de migraciones como de seguros. Desde Valorian hemos exigido que dicha revisión se haga a la mayor brevedad posible, pero desde dicha área, la respuesta es absolutamente negativa, alegando que se realiza trimestralmente y que así va a seguir siendo.

APLICACIÓN INCENTIVOS: la aplicación para poder visualizar los incentivos a través de Nexo, y que desde Valorian seguimos reclamando en cada reunión, ya está prácticamente terminada. A finales de esta semana está previsto que algunos promotores comiencen a testearla y, si todo va bien, se procederá a su implementación definitiva.

INCENTIVOS 2021: tras la petición de Valorian, la Empresa ha confirmado que esta semana comunicará, de forma individual, los incentivos generados en 2021 a todos los promotores.

VENTA DE COCHES: la Empresa ha confirmado que existe un acuerdo entre BMW, Santander Consumer Finance, El Corte Inglés y Financiera El Corte Inglés para la venta de un vehículo concreto de BMW, el 118i, de entrega inmediata. Es un proyecto piloto que se pondrá en marcha, en principio, a finales de mayo y que durará hasta el 30 de septiembre. Consiste en la venta de 120 coches en 10 centros comerciales a nivel nacional, donde los promotores se encargarán de hacer la venta. Dicho acuerdo aún se está cerrando y por ello no nos han podido facilitar datos respecto a número de promotores implicados, lugares de gestión, incentivos etc.